

l'Université Queen's, il est entré la même année au ministère du Commerce et a occupé des postes à Port-of-Spain, Johannesburg et Los Angeles. En 1943, il a été détaché auprès du ministère des Affaires extérieures en qualité de secrétaire officiel du haut-commissaire du Canada à Terre-Neuve. En 1944, il a été nommé délégué commercial à Saint-Jean de Terre-Neuve. Il a occupé des postes à Tokyo, Sydney et La Haye, avant de devenir consul général à Los Angeles.

M. Britton est marié.

M. Asselin, né à Montréal le 14 janvier 1910, a obtenu une maîtrise en commerce de l'Université de Montréal en 1934. De 1934 à 1936, année où il est devenu secrétaire du ministre des Terres et Forêts du Québec, il était administrateur de journal. De 1937 à 1948, il a été secrétaire du ministère en question. En 1949, il a fait partie du personnel du cabinet du premier ministre/ <sup>du Canada,</sup> puis, de 1950 à 1957, il a été/ <sup>son</sup> secrétaire particulier.

Il a occupé, en 1957 et 1958, le poste d'adjoint exécutif du chef de l'opposition. M. Asselin est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958 et occupe le poste de chef des Services administratifs à Ottawa.

Marié, M. Asselin a cinq enfants.

M. MacNeill, né à Petitcodiac (N.-B.) le 13 mars 1904, a fait ses études à l'Université du Nouveau-Brunswick et à l'Université Acadia. Avant de devenir secrétaire de la Commission de recherches pour la défense à Ottawa en 1947, il a été comptable et gérant d'une société de crédit. De 1950 à 1961, il était